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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

der „Masterplan Freiraum“ hat u.a. zum Ziel, in den dicht bebauten Stadtteilen 

innerhalb des Mittleren Rings mit kleinen Parks grüne Oasen zu schaffen, die den mit 

Grün eher dürftig versorgen Bewohnerinnen und Bewohner dieser Stadtteile, 

Erholungsräume geben und das Stadtklima verbessern. Dieser Auftrag ist auch dieses 

Jahr noch einmal vom Stadtrat bestätigt worden.  

Die wachsende Bevölkerungszahl hat in den letzten Jahren einen hohen Baudruck in 

der Stadt ausgelöst. Baulücken werden geschlossen und auf bisher freien Flächen 

entstehen zusätzliche Gebäude. Die ohnehin eng bebaute Kernstadt wird weiter 

verdichtet. Debatten, wie jene um die mögliche Bebauung der Freifläche am Cramer-

Klett-Park, machen die Flächenkonkurrenz zwischen Grün und Bauen deutlich. Auch 

die westlich des Bielingplatzes gelegene Brache, die ein möglicher Standort für einen 

Stadtgarten mit Urban Gardening sein könnte, ist als Baufläche vorgesehen.  

Um die selbst gesteckten Ziele der Stadt, grüne Oasen in dicht bebauten Stadtvierteln 

zu schaffen, auch tatsächlich erreichen zu können, müssen Freiflächen bewahrt 

werden. 
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Aus diesem Grund stellen wir zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden 

Antrag: 

 Die Verwaltung wertet geeignete städtische Grundstücke als Grünflächen auf. 

 Zusätzlich identifiziert die Verwaltung erhaltungswürdige Flächen, um diese zu 

erwerben und ebenfalls als Grünfläche aufzuwerten. Hierbei liegt der Fokus 

schwerpunktmäßig auf den Stadtteilen innerhalb des Mittleren Rings. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Britta Walthelm      Andrea Bielmeier 

stv. Fraktionsvorsitzende     Stadträtin 

 

 

 

 


